
　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

４５分

受　付 　令和６年１１月１５日　　午前・午後　 ２時４５分　　　第　１　号

② 改善のためにできることは、ないか。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

担当課長

３、高齢者安全運
　　転支援のため
　　の助成は考え
　　ているか。

① 町の高齢者の自動車運転者の実態について

担当課長
町　　長

担当課長

　・65歳以上の運転者の人数と割合
　・事故の件数や原因

② 安全運転支援装置の助成は必要ではないか。

　　　　　　　令和６年１１月１５日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

① 会計年度任用職員の権利についてどう考えるか。
１、会計年度任用
　　職員の「３年
　　目の壁」は越
　　えられるか。

２、学童保育は
　　変わってき
　　ているのか。

　① 学童保育での子どもたちの過ごし方について

　・仕事内容　・配置　・専門性　・研修
　・働く実態（勤務時間、年収、経験年数）

③ 任用のあり方、３年目公募は撤廃していくのか。

　・通常時と長期休業中　・夏休み中のお弁当について
　・行事について

　② 指導員はどのような仕事をしているのか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　石　橋　伸　一

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　がありますか。

③ 地域移行は、すべての部活動が対象になりますか。

①、⑧

教育長

他

担当課長

担当課長

　ますか。

８０分

受　付

担当課長

町　長

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

３．内水対策につ
　　いて
(シロキヤ倉庫付近)

２．部活動の地域
　　移行について

４. ヘルメット補
　　助ついて

５. 地方創生につ
　　いて

⑧ 都市部と地方では地域移行できる環境が違ってくると

　思うが、国や県はどのように考えていますか。

① 現在までの工事の進捗状況はどうなっていますか。

② 今年度中に復旧工事は完了しますか。

① 自転車用ヘルメット補助の状況はどのようになってい

④ 今後の予定はどのようになっていますか。

① 学校における部活動の意義は何ですか。

　うが、地域移行での活動費用の負担はどうですか。

⑦ 地域移行ができなければ、今まで通り学校の先生が指

令和６年１１月２０日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

　令和６年１１月２０日　　午前・午後　 　９時００分　　　第　２　号

① 地方を活性化するため、補助金の増額を国は考えてい

　るが、神崎町では検討していますか。

１．成田神崎線に
　　ついて

　また、どんな団体ですか。

⑤ 部活動は平日及び休日も行われていますが、地域移行

　では、平日の活動はどうなりますか。

⑥ 学校での部活動では活動費用はあまりかからないと思

② 中学校の部活動（運動・文化系）にはどのようなもの

④ 神崎町で中学生を受入れてくれる団体は、いくつあり、

担当課長

① 現在までの工事の進捗状況はどうなっていますか。

② 現在までの契約（工事・用地）状況はどうなっていま

　すか。

　導をしていくのですか。

③ 本年度末までに残りの予算は執行できますか。



    神 崎 町 議 会 議 長　様

                                     議員氏名　池　田　孝　幸

一　般　質　問　通　告　書

   神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

質問事項　 具体的条項　(内容) 回答者

１．天の川公園に
関する件

①改めて「天の川公園」設立の経緯と、現状までの経過を説
明願います。
②今後「天の川公園」の新たな計画は何かありますか、教え
てください。

担当課長
町　長

２．成田・神崎線に
関する件

①着工から今日までの経緯と現況を、資料に基づきご報告願
います。
②前回までの議会答弁を踏まえ、今後この事案をどのように
考えているのか説明願います。

担当課長
町　長

３．ふるさと納税に
関する件

①４月から11月までの状況（寄付金額・返礼品の人気順位）
及び、年度内の寄付額予測を教えてください。
②今後、寄付額を増額させるための施策を教えてください。
③令和７年度以降、５カ年計画を教えてください。

担当課長

４．防犯灯関する件

①現在町内には何本「防犯灯」が設置されているのか教えて
ください。
②防犯灯をLEDに変更しましたが、それにより電力使用量は
いくら減少し、料金は年間いくら軽減されたのか。
③防犯灯の電力使用料金はいつ無償化されるのか教えてくだ
さい。

担当課長

受　付

　　上　記　一　般　質　問　に　要　す　る　時　間　　　　　　　　　　　60分

令和６年１１月２０日　午後　３時１５分　　　　　第　３　号

令和6年11月20日

質問事項並びに要旨　（具体的にご記入願います。）



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名  　  椿　　　浩　一　　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

担当課長

人材確保のための取組みを行っています。

町に住み続けながら成田空港で働くということにつな

担当課長

町長

担当課長

ありますか。

45 　　分

受　付 　令和　６年１１月２１日　　午前　１０時１５分　　　第　４　号

考え方は。また、国や県の取組みや支援策は。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

１.移住・定住者支
　 援事業について

２.地域医療の強化
　 について

３.水田自給力向上
　 対策事業につい
   て

②主食用米の作付け面積が増えた場合、また米が余り

価格が下がるという事が考えられます。需要と供給の

バランスの中で、主食用米の価格と飼料用米の補助金

④高齢化が進む中での対応や移住・定住を推し進める

上で医療は、安心・安全の第１であると思います。

医療機関を開設する（国保でも民間でも）考え方は

ありますか。

③もし、神崎クリニックが診察をしなくなることは、

ありますか。そうした場合、町はどのように対応しま

すか。

①定住者（神崎町に住み続ける）という視点から成田

空港の３本目の滑走路建設が始まり、従業員の確保に

向け、NAA、航空会社等がさまざまなイベントを開催し

　町としても小学生や中学生に空港で働くことに興味

額のバランスが大事であると考えますが、町としての

①今年の主食用米の価格が上がったことから、来年度

の飼料用米の作付面積が減少してしまうような考えは

が大切とありましたが、その後協議は行っていますか。

②町内医療機関との協議は行いましたか。

を持ってもらい、将来の選択肢のひとつとして、神崎

がるイベント等への参加は行っていますか。また考え

ていますか。

②６月議会の答弁で、香取郡市の医師会や近隣市町の

医療機関と連携を強め、体制づくりを進めて行くこと

　　　　　令和6年　11月　21日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　 宝　田　久　元

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　　９０分

受　付 　令和　６年１１月２１日　　午前・午後　 １１時４５分　　　第　５　号

７．不登校につい
　　て

① 全国的に小中学校の不登校が増えていると聞くが、本町で
　の状況はどうか。

教育長

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

５．マラソン大会
　　について

８．PTA会員につ
　　いて

① 全国的にPTA会員数が減少している。岡山県などはPTAが無
　くなっている。千葉県PTA連絡協議会の状況はどうか。また、
　本町のPTAの状況はどうなているのか。

教育長

９．スポーツ少年
　　団と中学校の
　　部活について

① 本町ではスポーツ少年団はいくつあるのか。また中学校に
　は部活動がいくつあるのか。
②　神崎エンゼルス出身の選手が来年の選抜高校野球大会に
　エースとして出場できるようだが、町として何か考えてい
　るのか

町　長
教育長

２.武田地先残土
   について

６．旧米沢保育所
　　について

① 草刈りや樹木の枝打ちが行われているが、何か計画がある
　のか。

町　長
担当課長

４．ラッピングバ
　　スについて

町　長
担当課長

３．万結工業前の
　　町道舗装につ
　　いて

担当課長

町　長
担当課長

① ５年前、武田地先に不法残土が投棄された。また、今その
　上に土砂が積み重なっているが、警告したのか。

① 昨年度、町道大貫武田線の旧米沢保育所前から万結工業前
　まで舗装のやり直しを実施した。今年度は、その先を実施す
　る計画だが、いつから始まるのか。

① ４月から運行しているが、経費はいくら掛かったのか。
② 半年以上経過したが、町のPR効果は出ているのか。

① 「神崎発酵マラソン大会」の名称変更要望書が出ているよ
　うだが、検討しているのか。

担当課長

１.103万円の壁と
　トリガー条項に
　ついて

町　長
担当課長

　　　　　令和６年１１月２１日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

① 今回の衆議院選挙で国民民主党が主張した「１０３万円の
　壁撤廃」とはどういうことか。
②　ガソリン税を軽減する「トリガー条項」とはどうのような
　ものか。
③　両方が実現すると神崎町への影響額はどのくらいあるのか。


